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Уважаемые коллеги!
Сердечно поздравляем вас с праздником, который сегодня для всех россиян 
наполнен особым смыслом!

Он олицетворяет преданность Родине, верность боевому знамени, военной присяге и  своему народу. 
23 февраля мы чествуем доблестных российских воинов, героев прошлого и настоящего, патриотов, 
защищающих интересы и рубежи государства на боевых позициях, и всех тех, кто укрепляет силу 
России ежедневным трудом и готов встать на ее защиту в любой момент.

Память поколений сохраняет историю и славу ратных подвигов и великих побед. Служить верой 
и правдой Отечеству – священный долг во все времена, и сегодня доблестные сыны России с честью 
отстаивают ее суверенитет и территориальную целостность. В их числе – работники ООО «Газпром 
добыча Уренгой», выполняющие боевые задачи в зоне проведения специальной военной операции.

Особые слова мы адресуем добровольцам и мобилизованным коллегам. С каждым из них, а также 
с их семьями наш коллектив остается на постоянной связи, поддерживает в любых вопросах. Благо-
даря деятельности Фонда солидарности «Победа» оказывается оперативная и эффективная помощь. 

Отдавая дань глубокого уважения и памяти всем воинам, погибшим за свободу и независимость 
Отечества, мы сохраняем нравственные ориентиры для наших детей. В каждом поколении есть 
свои герои, выбравшие нелегкий путь защитника Родины. Наши герои навсегда останутся в наших 
сердцах.  

Пусть будут крепкими здоровье, боевой дух и вера в победу! С праздником, с днем воинской славы 
России!

Александр КОРЯКИН, 
генеральный директор ООО «Газпром добыча Уренгой»

Иван ЗАБАЕВ, 
председатель Объединенной первичной профсоюзной организации 
«Газпром добыча Уренгой профсоюз»
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в детстве будущий газодобыт-
чик мечтал о военной карьере 
и даже поступил в Севасто-

польское высшее военно-морское 
училище имени Нахимова. Но 
всего через месяц учебу в нем 
пришлось оставить по семейным 
обстоятельствам. Игорь Кайнбае-
вич вернулся домой и в Челябин-
ском политехническом институте 
начал освоение мирной профес-
сии автомобилиста. 

Однако погоны ему пришлось 
надеть уже спустя год – после 
первого курса весь поток был 
призван в армию. Теперь вместо 
гражданской техники студент 
изучал боевую машину пехоты. 
После «учебки» молодой солдат 
был зачислен в 40-й Берлинский 
полк Группы советских войск в 
Германии и отправился в немец-
кий городок Бернбург. Правда, в 
самой части он находился редко: 
полевые выходы, проживание в 
блиндажах и палатках, учения, 
стрельбы… Служба оказалась 
непростой, но закалила характер, 
научила терпению и ответствен-
ности. 

Демобилизация, окончание 
учебы, диплом, переезд на Се-
вер… Уже 30 лет Игорь Илеув 
трудится в автотранспортном 
филиале, из них последние 15 
– в должности начальника ав-
токолонны. Любимая работа, 
уважение коллег и руководства, 
крепкая семья, в которой они 
с супругой гордятся четырьмя 
сыновьями – казалось бы, живи 
и радуйся, зачем что-то ме-
нять? Но в 2022-м наступил мо-
мент, когда Игорь Кайнбаевич 
принял единственно возможное 
для себя решение.

– В зоне специальной военной 
операции проходили службу двое 
моих племянников, – рассказыва-
ет собеседник. – Один из них – 
контрактник, танкист, второй 
во время мобилизации пришел в 
военкомат и записался в армию 
добровольцем. И тогда пришла 
мысль – я патриот России, у 
меня есть навыки военного дела, 
почему я должен оставаться в 
стороне, когда мои родные с ору-
жием в руках встают на защиту 
Отечества?

Проблема была лишь в том, 
что после достижения 50 лет 

происходит снятие с воинского 
учета. Но в военкомате нашли 
выход – зачислили Игоря Илеува 
в добровольческий отряд БАРС, 
название которого расшифровы-
вается как «боевой армейский 
резерв страны». Шеврон этого 
формирования на долгие недели 
стал обязательной частью одеж-
ды новобранца.

– Перед выездом из Нового 
Уренгоя все мобилизованные со-
трудники нашего Общества и 
добровольцы получили от адми-
нистрации предприятия и проф
союза комплекты экипировки, 
– продолжает Игорь Кайнбае-
вич. – Вместительные рюкзаки, 
спальные мешки, медицинские 
аптечки и многое другое, все, 
что необходимо в полевой об-
становке. Первый сбор подраз-
деления был в воинской части в 
Екатеринбурге, там получили 
дополнительное оснащение от 
представителей губернатора 
Ямала. Так что уже на этом 
этапе снаряжены были основа-
тельно, с запасом.

В БАРСе собрались люди 
служившие, с опытом, которых 
не нужно было обучать с ноля. 
Недельных тренировок им хвати-
ло, чтобы вспомнить нужные на-
выки, и вперед – «за ленточку». 
Подразделение, в котором выпол-
нял свой воинский долг наш кол-
лега, держало оборону на одном 
из участков линии боевого сопри-
косновения в Луганской народ-
ной республике. Первая линия, 
местами укрепления противника 
располагались всего лишь в 70 
метрах… Не разглашая подроб-
ностей, скажем одно: задача была 
выполнена, прорывов на занима-
емые нашими войсками позиции 
«барсы» не допустили.

– На передовой я познако-
мился со многими интересными 
людьми, – отмечает собеседник. 
– Конечно, большинство сол-
дат – простые парни из рос-
сийской глубинки. Но немало и 
ветеранов, которые вернулись 
в армию, как я, потому что не 
могли поступить иначе. А од-
нажды встретил мужчину за 
пятьдесят с весьма интелли-
гентной манерой поведения – 
оказался  профессором Ставро-
польского университета.

Но в конце января 2023 года 
Игорь Илеув получил ранение, 
и для операции по удалению 
осколков из левой голени ему 
пришлось покинуть зону СВО. 
После лечения и реабилитации 
он вернулся в Новый Уренгой, 
продолжает добросовестно ис-
полнять трудовые обязанности. 
Но связь с газодобытчиками, 
которые продолжают защищать 
интересы страны на новых тер-
риториях, он сохранил. 

– Ребята имеют возмож-
ность сообщить нам о своих 
проблемах и нуждах, – говорит 
ветеран. – И любая, даже самая 
мелкая просьба, незамедлительно 
исполняется. Например, както 
сломался двигатель автомобиля 
мобилизованных. За несколько 
дней работники нашего филиала 
собрали требуемую сумму, купи-
ли нужный двигатель, отправили 
в зону СВО. Уже скоро автомо-
биль снова был на ходу.

Меня поразило, что ни один 
сотрудник Управления тех-
нологического транспорта и 
специальной техники не остал-
ся в стороне, каждый написал 
заявление о ежемесячном пере-
числении средств в созданный 
на нашем предприятии фонд 
 «Победа» – от небольших сумм 
до нескольких тысяч. Этот фонд 

на постоянной основе оказыва-
ет всевозможную поддержку и 
мобилизованным, и членам их се-
мей. Благодаря ему у бойцов нет 
проблем с предметами первой 
необходимости, причем через 
полгода боевых действий они 
получают отпуск, а после за-
ново обеспечиваются снаряже-
нием. Одежда, разгрузки и так 
далее – все в нужном количестве. 
И даже, если отпуск воин прово-
дит не на Ямале, ему вручат не-
обходимое по месту отдыха. На 
Новый год парни получили боль-
шие коробки с деликатесами дли-
тельного срока хранения, были 
очень довольны, благодарили. 
Большое внимание семьям моби-
лизованных – их приглашают на 
праздники, разные мероприятия, 
содействуют в решении быто-
вых проблем.

Северяне, которые в боевых 
условиях отстаивают безопас-
ность России, видят и знают: зем-
ляки и коллеги с ними, в любой 
момент окажут всю необходимую 
помощь. Поздравляем наших 
вои нов с Днем защитника Оте-
чества, благодарим за мужество 
и верим в скорое возвращение 
домой.

  
Александр БЕЛОУСОВ 
Фото Владимира БОЙКО

когда невозможно остаться в стороне
день защитника отечества – праздник сильных людей, истинных 
патриотов, которые в трудные для россии моменты готовы встать 
на защиту ее интересов. в эти дни многие из них выполняют задачу 
по обеспечению безопасности страны в зоне специальной военной 
операции. По велению сердца вновь надел военную форму и начальник 
автоколонны № 5 Управления технологического транспорта 
и специальной техники общества «газпром добыча Уренгой» 
игорь илеУв (на снимке). в преддверии 23 февраля именно он стал 
нашим собеседником. 

2 с днем защитника отечества!
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Марина, супруга военнослужащего, работ-
ника Управления корпоративной защиты:

– Муж отправился в зону специальной 
воен ной операции в конце октября 2022 
года, в последний день мобилизации. А о 
том, что он вызвался добровольцем, а не 
пошел по повестке, в семье мы узнали уже 
позднее. Аргументировал свою позицию 
просто: должен отдать долг Родине и встать 
на ее защиту, чтобы враг не пришел на нашу 
территорию. С самого начала спецоперации 
муж внимательно следил за новостями в 
интернете и решил, что обладает навыками 
и умениями, которые могут помочь на пе-
редовой. Он всегда был самостоятельным, 
твердым, рассудительным, хорошо подго-
товленным физически – занимается гиревым 
спортом. Думаю, как раз такие качества и 
нужны людям его военной специальности – 
саперам.

Конечно, мы всей семьей поддержали 
его решение: я, старший сын (также работ-
ник Общества), 15-летняя дочь и 13-летний 
сын. Всегда с нетерпением ждем его каждые 
полгода в отпуск, очень радуемся нечастым 
сообщениям и звонкам. Когда вижу в теле-
фоне «Доброе утро, любимая!» или «У меня 
все хорошо», сразу становится спокойнее и 
радостнее. Если есть возможность позво-
нить, муж подолгу общается с детьми, дает 
наставления. В ответ они пишут письма, 
рисуют картинки, которые греют душу на 
фронте. Понимаем, что условия, быт там 
могут быть очень непростыми, а муж точно 
не станет жаловаться и рассказывать о труд-
ностях, но в семье у нас принято оставать-
ся оптимистами: не домысливаем лишнего, 
верим, что все обязательно будет хорошо и 
ждем нашего защитника дома!

Игорь ЗИБОРОВ, начальник автоколон-
ны № 2 – о коллегах, работниках УТТ и СТ:

– Наши товарищи отправились в зону 
боевых действий в сентябре 2022-го после 
получения повесток из военкомата. Двое 
служат Родине в батальоне «Ямал» – рабо-
тают на бензовозе и бортовом грузовике, 
обеспечивают снабжение боевой техники 
топливом и припасами. Еще двое служат 
в спецназе, по этому, понятное дело, когда 
общаемся, многого не рассказывают. Пар-
ни уже успели показать себя, как смелые 
воины и надежные боевые товарищи. Так, 
в адрес предприятия приходили благодар-
ственные письма, где была отмечена служба 
двоих наших коллег, также ребята заслужи-
ли медали «За боевые отличия» и «За спасе-
ние погибавших».

У нас в филиале принято гордиться пар-
нями, для нас они – герои, мы знаем их, 
как профес сионалов своего дела и как ис-
тинных патриотов, это ответственные и 
достойные люди. Весь коллектив нашего 
Управления поддержал парней, когда они 
ушли на СВО – и морально, и материально. 
В филиале централизованно организована 
работа по перечислению денежных средств 
в фонд «Победа». На регулярной основе 
собираем посылки и передаем нашим во-
еннослужащим через волонтеров лично в 
руки. В обязательном порядке поддержи-
ваем контакт с семьями мобилизованных, 
в случае необходимости – помогаем чем 
можем. 

Мы всегда остаемся на связи с нашими 
бойцами и обязательно встречаемся лично, 
когда они прибывают в отпуск. Парни со-
храняют позитивный настрой и верят в нашу 
 победу.

Тарас ГУМЕНЯК, оператор по добыче 
нефти и газа ГП-1 – о друге и коллеге по 
промыслу:

– Я лично отвозил друга осенью 2022-го в 
отдел кадров, когда ему пришла повестка. Ко-
нечно, тогда он не ожидал такого поворота со-
бытий, волновался: вчера строил профессио-
нальные планы и планы по созданию семьи, 
а сегодня отправляется в зону боевых дей-
ствий. Я созваниваюсь и списываюсь с дру-
гом не реже раза в неделю, порой и каждый 
день, видно, что настрой после полутора лет 
на СВО заметно поменялся. Сейчас у сержан-
та, чья служба была отмечена благодарствен-
ным письмом в адрес Общества, высокий 
бое вой дух.

Коллектив нашего промысла тоже держит 
регулярную связь с мобилизованными колле-
гами, помогает фонду «Победа», мы несколь-
ко раз отдельно собирали средства, чтобы 
адресно отправить парням для покупки чего- 
либо необходимого.

Александр ДУНАЕВ, начальник ав-
токолонны № 3 – о коллегах, работниках  
УТТ и СТ:

– С одним из сотрудников, служащих сей-
час в зоне СВО, мы познакомились, еще ког-
да он ребенком пришел в секцию мини-фут-
бола «Контакт» в 1990-е годы, где я работал 
тренером. Уже тогда он демонстрировал 
упорность и правдолюбие. И с самого дет-
ства мечтал стать водителем, как и его отец, 
трудившийся в нашем Управлении. В 2009 
году он продолжил династию в филиале, 
а в ноябре 2022-го еще и стал защитником 
Родины, как в свое время его отец, служив-
ший в Афганистане. Причем парень не стал 
дожидаться повестки и как воспитанный 
в духе патриотизма человек пошел в зону 
специальной военной операции доброволь-
цем. Полностью отработав первый контракт 
и вернувшись к жене и двум детям, в августе 
он во второй раз отправился «за ленточку». 
Семья и весь наш коллектив поддержали это 
решение патриота. Как работник филиала 
он всегда показывал себя с лучшей стороны, 
внимательно и ответственно относясь к про-
фессиональным обязанностям, думаю, что 
так же хорошо он себя проявляет и сейчас в 
специальности воен ного водителя.

В чем-то схожая история и у второго 
коллеги. Его отец также принимал участие 
в боевых действиях – как работник МВД, 
командировавшийся в свое время в горячую 
точку. И когда его сыну пришла повестка, он 
тоже с честью отправился на защиту нашей 
страны. Мы действительно гордимся колле-
гами на передовой, всегда держим с ними 
связь, обязательно интересуемся делами и в 
меру возможностей помогаем. Также нахо-
димся в контакте с родственниками ребят. 
22 февраля по инициативе нашего руково-
дителя в филиале пройдет торжественная 
встреча, на которую мы пригласили и маму 
мобилизованного работника. 

Конечно, желаем всем нашим бойцам 
скорее вернуться к близким и в коллектив 
здоровыми и невредимыми. Ждем домой с 
победой!

Беседовал Сергей ЗЯБРИН

мы ждем наших воинов
сегодня мы живем в том времени, когда страна решает целый ряд стратегических задач 
на геополитической арене. наши воины защищают интересы россии на передовой, а общая 
гражданская цель – поддержка экономической стабильности государства. обеспечивая 
выполнение всех производственных планов, работники общества «газпром добыча Уренгой», 
конечно, не забывают о тех коллегах, которые отдают воинский долг в зоне специальной 
военной операции. в преддверии дня защитника отечества мы поговорили с друзьями, 
родными и близкими наших бойцов.

с днем защитника отечества! 3
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в Память о воинах
Хоккей объединяет, вдохновляет, 
мотивирует миллионы людей по 
всему миру. В этот раз он собрал 
поклонников лучшей игры на льду 
из шести дочерних обществ энер-
гетического концерна: помимо но-
воуренгойских команд, в борьбу 
за главный приз турнира вступи-
ли гости из Тюмени, Оренбурга, 
Югорска, Ноябрьска. Участники 
вначале играли матчи в двух груп-
пах, а затем в поединках по системе 
«плей-офф» приступили к опреде-
лению победителей.

Соревнования посвятили па-
мяти работников ООО «Газпром 
добыча Уренгой», погибших при 
исполнении воинского долга в ходе 
специальной военной операции – 
Алексея Боброва и Давида Беридзе. 
Кроме того, в ходе турнира была ор-
ганизована благотворительная ак-
ция в поддержку мобилизованных 
сотрудников предприятия: покупая 
мерч  команд, зрители перечисля-
ли деньги в Фонд солидарности 
 «Победа». В дальнейшем эти сред-
ства будут направлены на нужды 
наших бойцов и членов их семей.

мастер-класс 
от волшебника
Среди игроков, выступавших в 
Национальной хоккейной лиге в 
начале XXI века, мало кто владел 
клюшкой так технично и вирту-
озно, как нападающий «Детройт 
Ред Уингз» Павел Дацюк. «Вол-
шебник», как называли россий-
ского легионера в НХЛ, на своих 
мастер-классах накануне старта 
«Кубка  вызова – 2024» преподал 
начинающим новоуренгой ским 

хоккеистам уроки большого спор-
тивного искусства. И мальчишки, 
и пришедшие прикоснуться к ле-
генде взрослые, как завороженные, 
следили за шайбой в моменты, ког-
да мастер начинал свой дриблинг. 
Казалось, черный диск приобрел 
магнитные свойства и послушно 
притягивается к клюшке Дацюка. 
Увидели ценители хоккея и непо-
вторимые передачи за спину точно 
на крюк партнеру. Нет сомнений, 
что юные спортсмены на всю жизнь 
запомнят уникальную технику, 
которую им продемонстрировал 
звездный гость, его ценные сове-
ты и подсказки. Полезными будут 
рекомендации Павла Валерьевича 
и для тренеров клуба «Факел». И 
пусть достичь наивысших вершин 
спортивного мастерства удастся не 
каждому, любовь к хоккею, при-
вычка к здоровому образу жизни 
останутся у парней навсегда.

на открытии тУрнира
Наверняка многие юные хоккеи-
сты, участвовавшие в мастер-клас-
сах, оказались в числе тех бо-
лельщиков, которые следили за 
матчами «Кубка вызова – 2024». 
Смотреть игры можно было не 
только с трибун хоккейного корта 
«Факел», но и в трансляциях в мо-
бильном приложении ГИД, а так-
же на каналах YouTube и RuTube. 
Особенно удобным такой вариант 
оказался для зрителей из городов, 
откуда приехали гости турнира. 

– Рад вас всех приветствовать 
на ледовом корте нашего пред-
приятия, – сказал на церемонии 
открытия «Кубка вызова – 2024» 
генеральный директор Общества 

«Газпром добыча Уренгой» Алек-
сандр Корякин. – Наша компания 
с самого основания поддержива-
ет спортивное движение в городе 
и ЯмалоНенецком автономном 
округе. Принимать гостей – осо-
бая честь для нас, мы ждали 
этот турнир и активно готови-
лись к нему. Хоккей – это хорошая 
проверка сил, спортивного ма-
стерства и воли к победе.

Павел Дацюк поблагодарил 
организаторов за замечательный 
турнир, поприветствовал его участ-
ников и болельщиков, пожелал 
честных побед, а в ходе матчей по-
лучить заряд эмоций и порадовать 
зрителей.

Затем на церемонии открытия 
соревнований выступил глава 
города Новый Уренгой Андрей 
Воронов, который выразил бла-
годарность руководителю нашего 
предприятия за поддержку спорта, 
причем не только хоккея, а также за 
ту помощь, которую ООО «Газ пром 
добыча Уренгой» оказывает ямаль-
ским воинам, выполняющим свой 
долг в зоне специальной военной 
операции.

А через несколько минут 
Александр Корякин открыл «Ку-
бок вызова – 2024» – сделал пер-
вое символическое вбрасывание 
и дал старт ледовым баталиям.  

все на лед!
Уже стартовый матч «Кубка вызо-
ва – 2024» продемонстрировал, 
что команды настроены на упор-
ный и бескомпромиссный хоккей. 
Спортсмены  «Югорска» и «Орен-
буржья» технично держали шай-
бу, грамотно комбинировали, не 

злоупотребляли индивидуальной 
игрой. Почти весь первый период 
счет был равным – нули на табло 
вскоре сменились единицами. А за 
пару секунд до перерыва резкий и 
неожиданный бросок Сергея Ильи-
чева вывел югорчан вперед. И даль-
ше команды не пускали друг друга 
вперед: красивые и результативные 
комбинации гостей из ХМАО урав-
новешивали острые выпады орен-
буржца Ярослава Заславского, за-
бившего два гола. Счет 4:4 после 
третьего периода перевел игру в 
овертайм, где удача улыбнулась 
«Оренбуржью»: их пятая шайба 
стала победной.

В следующей встрече на лед 
вышли хозяева турнира. «Факел» 
вначале проявил излишнее госте-
приимство, не слишком уместное 
в спорте. На протяжении первого 
периода «Ямальские стерхи» оста-
вили собственные ворота на замке, 
а вот сами открыли счет. Но уже в 
начале второй двадцатиминутки не-
приятный ноль на табло исчез: пер-
вый гол нашей команды на «Кубке 
вызова – 2024» забил  Евгений 
Мошкарев, удачно оказавшийся 
на пятачке. Вскоре в ходе быстрой 
контратаки, организованной в мень-
шинстве, счет удвоил газодобытчик 
Алексей Василевский. Далее ре-
зультативным оказался красивый 
проход Дмитрия Проскурина, и на 
второй перерыв команды ушли под 
аплодисменты трибун при счете 
3:1 в пользу «Факела». В заключи-
тельном отрезке матча хоккеисты 
подарили зрителям целую россыпь 
красивых голов: трижды забили 
хозяева, дважды – гости, причем 
последний раз – за 12 секунд до фи-

«хоккеЙных матчеЙ бУдет сыграно немало...»
в минувшее воскресенье начался представительный турнир по хоккею «кубок вызова – 2024», организованный обществом «газпром добыча 
Уренгой». на льду спортивного комплекса «Факел» скрестили клюшки семь команд, представляющих предприятия группы компаний 
Пао «газпром». в церемонии открытия соревнований по приглашению организатора принял участие почетный гость турнира, один из самых 
техничных и ярких игроков в истории российского спорта – олимпийский чемпион Павел даЦЮк.

4 «кУбок вызова – 2024»

Многочисленных гостей, участников и болельщиков приветствовал также 
глава города Андрей Воронов

На открытии турнира первое вбрасывание традиционно провел генеральный 
директор Общества Александр Корякин
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нального свистка. В итоге победа со 
счетом 6:3 осталась за «Факелом».

Третий поединок дня свел 
на льду вторую команду наше-
го предприятия – «Газодобыт-
чик» – и сборную Общества 
«Газпром добыча Ямбург». Со-
перники оказались в разных ве-
совых категориях: хозяева корта 
безостановочно атаковали и уже 
в первом периоде забили шесть 

шайб, пропустив лишь две. Про-
должилась результативная игра и 
после перерыва. Особенно эффек-
тным получился гол Владислава 
Каратамакова после выхода «один 
на один». Полезно действовал ка-
питан команды Игорь Аксенов, 
который и забивал, и отдавал голе-
вые передачи. Итоговый результат 
оказался достаточно убедитель-
ным – 11:2 в пользу хозяев. 

На высоком уровне провели 
хоккеисты «Газодобытчика» и 
свой второй матч в группе А, пе-
реиграв команду «Газпромнефть- 
Заполярье». В этот раз встреча 
сложилась непросто: в середине 
первого периода нефтяники вели со 
счетом 2:0. Однако уренгойцы про-
явили хладнокровие, волю к победе 
и в два раза превзошли гостей по за-
брошенным шайбам – 6:3. Особен-
но удачно атаковал автор хет-трика 
Сергей Константинов. В результате 
наши парни стали первыми полу-
финалистами турнира. 

А через несколько часов к ним 
присоединилась и главная команда 
предприятия. В матче с югорча-
нами «Факел» тоже долго раска-
чивался, пропустил первым после 
неожиданного выстрела из зоны 
вбрасывания. Но в дальнейшем 
оборона во главе с голкипером от-
работала на «пятерку», не позво-
лив соперникам пополнить свой 
снайперский счет. А вот атакующая 
линия устроила настоящий голевой 
фейерверк. В ворота «Югорска» 

влетали шайбы на любой вкус: 
после красивых комбинаций и ин-
дивидуальных проходов, мощные 
броски и изящные щелчки, в верх-
ние и нижние углы ворот. Причем 
лишь Денис Данилов отличился 
дважды, остальные игроки заби-
ли по разу. Это означает, что наша 
 команда не надеется на одного-двух 
лидеров, каждый хоккеист вносит 
свой достойный вклад в общую 
победу.

Заключительная встреча в груп-
пе Б не имела для «Факела» турнир-
ного значения, но парни не рассла-
бились и показали красивую игру, 
разгромив «Оренбуржье» со счетом 
11:5. Статус фаворита обязывает!

Решающие матчи «Кубка вы-
зова – 2024» – полуфиналы, пое-
динок за третье место и финал 
– состоялись уже после того, как 
материал был сдан в печать. О 
них мы расскажем в следующем 
номере газеты.

Александр БЕЛОУСОВ
Фото Владимира БОЙКО

«кУбок вызова – 2024» 5

Все матчи Кубка вызова – это бескомпромиссная борьба, накал страстей 
и победное ликование

кстати...
Павел ДАЦЮК родился в 1978 году в Свердловске. Великий рос-
сийский хоккеист. Олимпийский чемпион 2018-го, бронзовый 
призер Олимпиады 2022 года и чемпион мира 2012-го, обладатель 
Кубка Стэнли 2002 и 2008 годов (в составе клуба «Детройт Ред 
Уингз»), чемпион России 2005 года (в составе московского «Ди-
намо»), обладатель Кубка Гагарина – 2017 в составе команды СКА 
из Санкт-Петербурга. Неоднократно был отмечен наградой «Леди 
Бинг Трофи» – приза, присуждаемого игроку, сочетающему вы-
сокое спортивное мастерство с джентльменским поведением на 
льду, и «Фрэнк Дж. Селки Трофи» – приза лучшему нападающему 
оборонительного плана. Заслуженный мастер спорта. Включен в 
список ста величайших хоккеистов за всю историю НХЛ. В честь 
Павла назван ледовый комплекс  «Дацюк-Арена» в Екатеринбурге.

Для молодежи каждое слово Павла Дацюка – готовая инструкция 
по применению

Растим чемпионов хоккея!
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6 на ПрямоЙ связи

Про сПорт, оздоровление 
и медиЦинУ 
Спрашивают сотрудники служ-
бы электрохимической защиты 
Линейного производственного 
управления: 

– Есть ли возможность за-
ключить соглашения между до-
черними предприятиями Груп-
пы «Газпром» в базовых городах, 
чтобы в период межвахтового 
отдыха работники Общества 
могли посещать спортивные 
площадки дочерних компаний 
и пользоваться их спортивным 
инвентарем (например, ООО «Газ
пром трансгаз Уфа»)?

Отвечает заместитель гене-
рального директора по управ-
лению персоналом Анд рей 
 Чубукин:

– Учитывая размеры дове-
денных лимитов, в Обществе 
отсутствует возможность аренды 
спортивных площадок в других 
городах страны, поэтому заключе-
ние договоров с дочерними ком-
паниями нецелесообразно. 

  
Интересуются представите-

ли коллектива Управления по 
эксплуа тации вахтовых поселков: 

– Будет ли расширяться пе-
речень лечебнопрофилактиче-
ских учреждений для оздоровле-
ния, и планируется ли выделять 
большее количество путевок на 
сотрудников?

Отвечает Андрей Чубукин:
– Перечень лечебно-профи-

лактических учреждений и ко-
личество путевок (направлений 
на РВЛ) формируются в соот-
ветствии с лимитами. В случае 
возрастания лимитов будет рас-
сматриваться возможность рас-
ширения перечня и увеличения 
количества путевок по востребо-
ванным у работников Общества 
направлениям с учетом состояния 
здоровья. 

В 2024 году по договору доб-
ровольного медицинского стра-
хования запланирован отдых в 
14 санаториях, также доступно 
самостоятельное приобретение 
путевок в 66 учреждений Группы 
«Газпром» с последующей ком-
пенсацией. Актуальный список 
объектов размещен на портале 
Общества в разделе медицинской 
службы.

Вопрос от коллективов ГКП-11 
и ГП-9:

– В этом году нет путевок в 
санаторий «Сибирь». Возможно 

ли вернуть его в перечень объек-
тов для РВЛ?

Отвечает Андрей Чубукин:
– В период формирования и 

утверждения Плана оздоров-
ления и годовой заявки на орга-
низацию реабилитационно-вос-
становительного лечения в 2024 
году санаторий «Сибирь» не со-
стоял в договорных отношениях 
с АО «СОГАЗ». В случае полу-
чения дополнительных лимитов 
по договору ДМС и при наличии 
потребности среди работников 
Общества возможность органи-
зации РВЛ в данном санатории 
будет рассмотрена.

Задают вопрос сотрудники 
Линейного производственного 
управления: 

– Может ли вахтовый пер-
сонал получать медицинскую 
помощь в цеховых поликлини-
ках других дочерних обществ 
«Газпрома» в базовых городах 
перевахтовки?

Отвечает Андрей Чубукин: 
– У Общества нет финансо-

вой возможности прикреплять 
работников на амбулаторно- 
поликлиническое обслуживание 
в других городах. При наличии 
медицинских показаний орга-
низация медицинской помощи 
за пределами Нового Уренгоя 
носит заявительный характер 
и возможна по решению вра-
чебной комиссии Медико-сани-
тарной части. Так, в 2023 году 
оформлено 580 направлений в 
специализированные клиники 
вне районов Крайнего Севе-
ра, из них 114 – по программе 
«Высокие медицинские техно-
логии».

Спрашивают представители 
коллектива ГП-12:

– Возможна ли организа-
ция прохождения медицинских 
осмот ров в одном здании?

Отвечает Андрей Чубукин:
– В настоящее время проведе-

ние обязательных медицинских 
осмот ров в одном корпусе Меди-
ко-санитарной части невозможно. 
Отмечу, что уже началось строи-
тельство нового административ-
ного комплекса предприятия, в со-
ставе которого предусмотрен блок 
корпоративной Медико-санитар-
ной части. При его проектирова-
нии учтен весь организационный 
процесс медицинских осмотров 
и на это выделены отдельные 
 площади.  

Вопрос от сотрудников ГП-16: 
– На январь текущего года в 

МСЧ уже отсутствовали квоты 
на стоматологическое протези-
рование. Возможно ли сначала 
собирать сведения от работни-
ков по структурным подразде-
лениям, а потом распределять 
квоты в соответствии с потреб-
ностью?

Отвечает Андрей Чубукин: 
– На стоматологическое про-

тезирование выделяется строго 
лимитированная сумма. Она была 
распределена на 200 человек в 
течение первой недели января по 
факту заявившихся. Остальные 
обратившиеся включены в резерв. 
В 2022 году услугу протезирова-
ния по ДМС получили 314 работ-
ников и 72 пенсионера, в 2023-м 
– 356 сотрудников Общества и 66 
пенсионеров. В текущем году уже 
оформлено 200 направлений ра-
ботникам и 61 – пенсионеру.  

 
вахтовые Перевозки
Предлагают работники Управле-
ния автоматизации и метрологи-
ческого обеспечения: 

– Хотелось бы в даты приле-
та вахтового персонала преду-
смотреть получасовую стоянку 
автобусов на территории вах-
тового автовокзала в северной 
части города для закупки со-
трудниками продуктов пита-
ния и бытовой химии.  

Отвечает заместитель гене-
рального директора по общим 
вопросам Сергей  Маклаков: 

– В связи с ограничениями ско-
ростного режима движения транс-
портных средств по межпромыс-
ловой дороге до 60 километров в 
час, а также в рамках соблюдения 
Правил внутреннего трудового 
распорядка ООО «Газпром  добыча 
Уренгой» считаем нецелесообраз-
ным планировать дополнительную 
остановку автобусов на вахтовом 
автовокзале. Такая стоянка увели-
чит время доставки работников на 
производственные объекты, что, в 
свою очередь, повлияет на соблю-
дение водителями режима труда и 
отдыха. Возможность приобрести 
продукты питания имеется во всех 
вахтовых поселках.

коллективныЙ договор – 
Это важно
Вопрос, который волнует, без 
сомнения, всех:

– Планируется ли продление 
действующего Коллективного 
договора? 

Отвечает Андрей Чубукин:
– Вопрос о продлении срока дей-

ствия Генерального коллективного 
договора ПАО «Газпром» и его до-
черних обществ на 2022-2024 годы 
на следующие три года путем заклю-
чения дополнительного соглашения 
сегодня находится на рассмотрении 
Комиссии по регулированию соци-
ально-трудовых отношений. После 
утверждения сторонами допсо-
глашения будет в установленном 
порядке продлен и срок действия 
Коллективного договора Общества 
на последующие три года.

Спрашивает персонал ГП-9: 
– Будут ли заранее преду-

преждены работающие пенсио
неры об изменениях в Коллек-
тивном договоре, касающихся 
выплат при выходе на пенсию?

Отвечает Андрей Чубукин: 
– Общество на постоянной 

основе знакомит сотрудников с 
изменениями, которые вносятся в 
Коллективный договор. 

Информация предоставлена
Управлением кадров 
и социального развития 
Общества
К публикации подготовила 
Елена МОИСЕЕВА
Фото Владимира БОЙКО

инФормирУем, разъясняем
в сегодняшнем номере газеты мы завершаем публикацию ответов 
на вопросы, которые были озвучены работниками общества во время 
встреч руководства с трудовыми коллективами. самая актуальная 
информация по важным темам – в нашем материале. 

На встрече с трудовыми коллективами
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команды выходят на старт
«Внимание! Для проведения военно 
спортивной игры «Зарница» коман-
дам участников войти в зал! Ша-
гом марш!» – после этих слов на 
спортивную арену Культурно-спор-
тивного центра «Газодобытчик» 
вышли команды воспитанников 
Центра эстетического развития в 
сопровождении командиров – пе-
дагогов. Ровными шеренгами вы-
строились «Покорители неба», 
«Морской патруль», «Звездный де-
сант», «Отважные ребята». С при-
ветственным словом к участникам 
обратился заместитель председате-
ля военно-патриотического центра 
«Вымпел Ямал», подполковник 
внутренних войск, ветеран бое-
вых действий Александр Борисов. 
После доклада о готовности юных 
патриотов приступить к выполне-
нию заданий он пожелал им удачи, 
хороших результатов и достойного 
прохождения всех этапов испыта-
ний. Старт игре дан!

Командиры получили марш-
рутные листы, в соответствии 
с которыми отрядам ЦЭР пред-
стояло пройти шесть контроль-
но-пропускных пунктов. На 
каждом из них находились наблю-
датели – инструкторы и курсанты 
«Вымпел Ямала», они с большим 
интересом и ответственностью 
отнеслись к выполнению сво-
их обязанностей. Наблюдатели 
встречали участников, помога-
ли, поддерживали, направляли, 
фиксировали время прохождения 
этапа и отмечали правильность 
выполнения задания. 

Про азарт и резУльтат
Ребята в процессе движения по 
маршруту выступили в роли ар-

тиллеристов, которым необхо-
димо было привести в порядок 
комплект боеприпасов. Затем, 
принимая шифровку, дошколь-
ники, как опытные радисты, под-
бирали к ней ключ. Слова «От-
чизна», «патриот», «героизм», 
«защитник» с гордостью и уваже-
нием произносились ребятами. 
Когда пришел черед испытания 
«на прочность», участники пред-
ставили себя разведчиками: прео-
долевая сложную полосу препят-
ствий с тоннелями и растяжками, 
они были не просто быстрыми, 
но еще и очень внимательными. 
Каждый переживал за своего 
друга по команде, ведь в случае 
неудачи у них в отряде могли 
появиться «раненые». Впрочем, 
медицинские сестры всегда на-
ходились рядом, готовые в любой 
момент прийти на помощь. Об-
щее дело объединило и сплотило 
ребят, поддержка друзей прида-
вала сил и уверенности в себе. 

С ролью военного конструкто-
ра успешно справились и мальчи-
ки, и девочки. Используя знания, 
полученные ранее, участники 
«Зарницы» уверенно называли 
виды военной техники, которые 
находятся на вооружении нашей 
армии, их назначение. А еще на 
одном из контрольных пунктов 
ребятам пришлось демонстри-
ровать сосредоточенность и мет-
кость, как настоящим снайперам. 
Справились все! 

Настроение было отличное,  
весело и энергично команды про-
ходили этап за этапом. Еще не-
много – и привал. На горизонте 
показалась полевая кухня, но... на 
пути преграда – «минное поле». 
Смекалка и вдумчивость помогли 
ребятам решить все задачи, вы-
полнить задания и, наконец, полу-
чить желанный трофей – знамя. С 
ним они отправились к руководи-
телю игры. Непростой путь прой-
ден, каждый юный участник смог 

показать, на что способен. Теперь 
дети с нетерпением и волнением 
ждали подведения итогов. 

салЮт Победителям 
и Участникам!
Пока шла подготовка к церемонии 
награждения, всем собравшимся 
подарили свои творческие номе-
ра народный ансамбль «Росин-
ка», воспитанники Центра эсте-
тического развития и курсанты 
военно- патриотического объеди-
нения «Вымпел Ямал». 

И вот – время объявить итоги. 
Быстрее всех и с наименьшими «по-
терями» этапы «Зарницы» прошла 
команда «Покорители неба». Это 
победа! Крики «Ура!» и радостные 
возгласы еще долго гремели эхом в 
спортивном зале. Добавим, что про-
игравших в этот день не было, все 
дошколята получили прекрасный 
соревновательный опыт, который, 
несомненно, пригодится им в бу-
дущем. Нагрудные значки, медали, 
сладкие подарки, гром салюта – это 
все для отважных, ловких и умных 
ребят, которые, преодолевая труд-
ности, дошли до финиша.  

Состязания завершились. И 
гости, и участники получили 
огромный заряд положительных 
эмоций, радость и новые впечат-
ления. Можно с уверенностью 
сказать, что хорошо знакомая 
старшему поколению «Зарница» 
сегодня вовсе не утратила своей 
актуальности и привлекательно-
сти. И хоть она считается игрой, 
отношение к ней у детей очень се-
рьезное! Ведь это не только сорев-
нования, но и урок патриотизма, 
умения работать в команде, урок 
поддержки, дружбы и взаимовы-
ручки. «Зарница» – это здорово!

Светлана ГОНЧАРЕНКО, 
начальник Центра 
эстетического развития 
КСЦ «Газодобытчик»
Фото Вероники БАЛАСЮК

«зарниЦа»: игра для всех ПоколениЙ
что такое «зарница», вряд ли нужно объяснять людям старшего возраста. ребята вместе с педагогами 
азартно и увлеченно принимали участие в этих военно-спортивных играх, которые в 70-80-е годы прошлого 
века проходили в нашей стране на всех уровнях – от сельской школы и пионерского лагеря до всесоюзного 
финала. и без преувеличения можно сказать, что «зарница» была в числе самых любимых состязаний. 
а еще она вносила серьезный вклад в дело воспитания патриотов.  впрочем, как и сегодня.  

из жизни дошколят 7

Кто шагает дружно в ряд? Это смелый наш отряд!

Чтоб в «Зарнице» побеждать, надо быть ловким и буквы все знать
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в Новом Уренгое Евгению Лы-
сенкову прекрасно знают как 
меткую пистолетчицу. Но по-

вороты судьбы могли бы запросто 
привести ее к участию в спартакиа-
дах и в других видах спорта. Еще в 
детстве про нее говорили, что она 
не ходит, а бегает.

– Сколько себя помню, мне всег-
да был интересен спорт, причем я 
увлекалась разными видами одно-
временно. У меня до такой степени 
получалось все, что иногда я теря-
лась и не знала, что выбрать: бег, 
лыжи, плавание, шахматы… Дет-
ство было очень ярким!

Оружие Евгения впервые взяла 
в руки еще в школьном тире, это 
была малокалиберная винтовка. И 
снова был успех, стрельба захвати-
ла настолько, что маленькая девоч-
ка участвовала в военизированных 
эстафетах, бегала в противогазе, 
разбирала автомат на скорость, 
из отстрелянных мишеней дела-
ла закладки для учебников, а потом 
эти закладки таинственным обра-
зом перекочевывали в книги одно-
классников. Позднее, поступив в 
Свердловский институт народного 
хозяйства на экономиста, Евгения 
продолжила заниматься в тире. 
Успешно сменив винтовку на ма-
локалиберный пистолет, побеждала 
на областных студенческих сорев-
нованиях, играла в шахматы за свой 
институт на «первой доске» и даже 
пробовала заниматься волейболом 
на базе команды «Уралочка».

Новый жизненный этап начался 
после переезда на Север. Стрелять 
в то время в Новом Уренгое было 
негде, и перерыв затянулся на много 
лет. Но потом стрелковый спорт стал 
развиваться и в нашем регионе. Сно-
ва появилась возможность трениро-
ваться и новые медали – за победу 
на Всероссийских соревнованиях 
по пулевой стрельбе, за попадание в 
тройку сильнейших на Спартакиа-
де ПАО «Газпром», за спартакиады 
округа и другие соревнования.

Стрельба по-прежнему – не 
единственный вид спорта, который 
интересен Евгении Лысенковой. 
Однажды коллеги предложили ей 
сплавиться на байдарках по реке 

Белой. Так в ее жизнь вошли спла-
вы по горным рекам высокой ка-
тегории сложности. Например, ей 
покорилась непальская Дудх-Коси, 
текущая с Эвереста – самая круто-
падающая река в мире, наивысшей, 
шестой категории сложности. В то 
же время увлеклась Евгения Вяче-
славовна и популярным в Новом 
Уренгое «Яха-марафоном». Сплав 
на байдарках по северным рекам 
– серьезное испытание даже для 
мужчин, но в багаже у спортсменки 
– и призовые места в гонке, и про-
хождение маршрута женским эки-
пажем – единственный прецедент 
за всю более чем десятилетнюю 
историю марафона. 

Среди других увлечений – по-
гружение с аквалангом на глубину 
до 40 метров, Евгения Лысенкова 
может похвастаться двухзвездным 
сертификатом дайвера по системе 
CMAS; многодневные путеше-
ствия по России на автомобиле, 
участие в экспедициях к древним 
памятникам и сооружениям плане-
ты. Ей удалось подняться тропой 
инков в древний город Мачу-Пикчу, 
добраться до плавающих островов 
на озере Тити-Кака, увидеть круп-
нейший в мире боливийский солон-
чак Уюни и посетить много других 
труднодоступных мест.

– Я не могу сказать, какое из 
моих увлечений дарит более яр-

кие эмоции, но одно знаю точно: 
выдержка, которую развивает 
стрелковый спорт, мне помогает 
«держать лицо» в любой жизнен-
ной ситуации, участвуешь ли ты 
в соревнованиях по шахматам, за-
нимаешься ориентированием под 
водой или много часов находишься 
за рулем автомобиля. Помогает 
это мне и как директору стрелко-
вого клуба: сплошная дисциплина и 
самоконтроль, – смеется Евгения 
Вячеславовна.

О предстоящей Спартакиаде 
в Екатеринбурге Евгения Лысен-
кова говорит, что ждет от сопер-
ников честной борьбы, а от своих 
подопечных – концентрации на 
поставленной задаче. В составе 
команды – сборник Ямало-Ненец-
кого автономного округа Богдан 
Светлов, который совсем недавно 
стал серебряным призером на Все-
российских соревнованиях в горо-
де Ноябрьске. Как говорит тренер, 
стрелок – это прежде всего харак-
тер. Сначала спортсмен побеждает 
самого себя, а потом выигрывает 
состязания.

Сергей ЗЯБРИН
Фото Михаила САВИНОВА
и из личного архива 
Евгении ЛЫСЕНКОВОЙ

стрелок – Это характер!
в сборной общества «газпром добыча Уренгой» «железным человеком», а точнее, «железной леди» 
по праву можно назвать евгению лысенковУ. на спартакиаду в столицу Урала евгения вячеславовна 
едет в качестве тренера сборной по пулевой стрельбе, при этом за ее плечами три участия в главных 
корпоративных соревнованиях «газпрома» как спортсменки, одно из которых увенчалось «бронзой».

8 навстречУ сПартакиаде Пао «газПром»

И спортсменов нужно подготовить...

...и в горы подняться!
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аФиша

Культурно-спортивный центр 
«Газодобытчик» приглашает:

– 24-25 февраля в 12:00 и 
14:00 на познавательно-игровую 
программу «Затерянный мир. Эра 
динозавров» (6+);

– 29 февраля и 1 марта в 
12:00 и 15:00 на познаватель-
но-игровую программу «Малень-
кие истории Большого Уренгоя» 
(6+);

– 2 марта в 12:00 и 14:00 на 
спектакль театра «Северная сце-
на» «Умка» (6+);

– 3 марта в 12:00 и 14:00 на 
спектакль театра «Северная сце-
на» «Дуня, клоун и щенок» (6+);

– 7 марта в 19:00 и 9 марта 
в 18:00 на спектакль театра «Се-
верная сцена» «Дядюшкин сон» 
(16+).

Приобрести билеты на меро-
приятия можно в кассе КСЦ «Га-
зодобытчик» или забронировать 
по телефонам отдела маркетинга 
94-10-90, 94-10-99.


